

Mujica: "Han aceptado sin protestar que algunos de los nuestros hayan hecho uso del Hospital Policial

Principal



Publicada el: 26/09/24	Visitas: 128
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 59	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mujica-han-aceptado-sin-protestar-que-algunos-de-los-nuestros-hayan-hecho-uso-del-hospital-policial_3578.php

**MUJICA: 'HAN
ACEPTADO SIN
PROTESTAR QUE
ALGUNOS DE LOS
NUESTROS HAYAN
HECHO USO DEL
HOSPITAL POLICIAL**

Principal

Mujica: "Han aceptado sin protestar que algunos de los nuestros hayan hecho uso del Hospital Policial"

Mujica se pronuncia sobre el uso del Hospital Policial por parte de líderes del MPP y ex altos funcionarios del Ministerio del Interior: "No hay razón para actuar como si fuéramos ajenos a la situación".

José Mujica Cuestiona Actitud del MPP sobre Uso del Hospital Policial

El ex presidente José Mujica se pronunció sobre el uso del Hospital Policial por parte de dirigentes del Movimiento de Participación Popular (MPP) y ex jefes del Ministerio del Interior que pertenecen a su sector político.

En una entrevista con el semanario Búsqueda, Mujica criticó la actitud de la dirección del MPP, calificándola de “pusilánime” en relación a este tema.

Mujica afirmó que el MPP mostró una “actitud burocrática, prescindente”, al tolerar que algunos de sus miembros hicieran uso del Hospital Policial, a pesar de tener conexiones con el Ministerio del Interior.

“Eso no está bien”, señaló el ex mandatario.

El líder del MPP puntualizó que “no tomaron ninguna medida ejemplarizante” en esta situación y reconoció que “estas cosas son tan viejas como la administración pública”, añadiendo que tiene “una larga lista de casos de varios gobiernos”.

Sin embargo, insistió en que “nada justifica que nos hagamos los inocentes”.

Mujica reiteró que era necesario tomar “decisiones más claras”, subrayando que “no se disimulan estas cosas, se enfrentan.”

Las declaraciones de Mujica se producen en un contexto donde la fiscal de Delitos Económicos y Complejos, Silvia Porteiro, solicitó al Senado el desafuero de Charles Carrera, actual miembro del MPP.

Esto se debe a la sospecha de que Carrera cometió un delito de abuso de funciones al ordenar, en su calidad de director general del Ministerio del Interior, la atención de Víctor Hernández en el Hospital Policial, quien se encuentra gravemente herido tras un incidente en Rocha, presuntamente a manos de un policía.

En respuesta a este pedido de desafuero, Carrera anunció el miércoles su renuncia a su banca para enfrentar a la Justicia sin la protección que le otorgan sus fueros parlamentarios.

Fuente: Subrayado

Imágenes

MUJICA: 'HAN ACEPTADO SIN PROTESTAR QUE ALGUNOS DE LOS NUESTROS HAYAN HECHO USO DEL HOSPITAL POLICIAL

Mujica han aceptado sin protestar que algunos de los nuestros hayan hecho uso del hospital policial

Tags

cuestiona, policial, desafuero, funcionarios, movimiento, actitud, ministerio, presidente, dirigentes, interior, pronuncia, carrera

Noticias relacionadas

4.4 * *Álvaro Delgado defiende el acatamiento de los fallos judiciales en respuesta a las críticas de Charles Carrera*

4.3 * *La Fiscalía solicita el desafuero de Charles Carrera: razones y detalles detrás de esta decisión*

4.5 * *Manuela: La entrañable perra del expresidente Mujica que se ha convertido en su fiel compañera*

4.2 * *Ojeda se pronuncia sobre Carrera: "Un fiscal no solicita el desafuero de un legislador sin intención de formalizarlo*

4.7 * *El Parlamento recibe el pedido de la Fiscalía para el desafuero de Charles Carrera, un paso decisivo en el proceso judicial que involucra al senador*

4.0 * *Luis Lacalle Pou envió sus mejores deseos para la pronta recuperación de José Mujica*

4.8 * *José Mujica muestra una evolución positiva, aunque la rehabilitación resulta ser un desafío significativo para él*

3.7 * *Mujica expresa su "honor" por la llegada de Blanca Rodríguez al*

Senado, considerándola una "gran oportunidad" para el Frente Amplio

4.7 * El Frente Amplio expresó su apoyo a Carrera luego de su dimisión en medio de un pedido de desafuero

4.0 * José Mujica se sometió a una intervención quirúrgica: le realizaron una gastrostomía y su estado es estable

Comentarios

Loreley Meneses

26-09-24 06:01

Las palabras de Mujica son un recordatorio de la importancia de la transparencia y de asumir responsabilidades. Es bueno ver que se pone en el centro del debate temas tan necesarios para mejorar la política en el país.

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024